

OVACIONES

SABADO 7 DE MARZO DE 2020 | NUMERO 25495 AÑO LXXIII

http://www.ovaciones.com



ENGUADRES Y MIRADAS, DESDE NOSOTRAS

Muestra en las rejas de Chapultepec de fotografías mexicanas, en el marco del Día Internacional de la Mujer. Aracely Martínez, fotoperiodista de Ovaciones, participa con su imagen *Rostros que no Cambian*.

Ver página 15

En el marco del Día Internacional de la Mujer México debe de apurar igualdad de género: ONU

Poner como eje la igualdad de género y el rol de las mujeres es fundamental para una transformación real en México y el gobierno encabezado por Andrés Manuel López Obrador tiene una verdadera oportunidad para lograr este cambio, pero debe "acelerar el paso", dijo la titular de ONU Mujeres en México, Belén Sanz.

En entrevista y en el marco del Día Internacional de la Mujer, la representante de la ONU reconoció que en México existe un contexto de demanda, de hastío y exigencia de las mujeres hacia la sociedad, el gobierno y las instituciones.

Por ello, se deben generar escenarios de igualdad y frenar la creciente violencia de género. Y en este contexto es "muy importante escuchar las

voces de las mujeres", manifestó.

Señaló que en países como México, la desigualdad de género es algo que se ha ido visibilizando a través de los años. Y pese a que las mujeres representan el 52 % de la población del país -son unos 63 millones-, siguen siendo excluidas de espacios donde deberían figurar.

Ver página 4

Alistan compra ante posible epidemia

LEON, Guanajuato.- Ya se alista una compra consolidada de insumos y la integración de un fondo solidario para enfrentar la pandemia del coronavirus o Covid-19, aseguró ayer Hugo López Gatell, subsecretario de la Secretaría de Salud (Ssa).

No se puede saber con exactitud

cuándo se llegaría a la fase 3, pero la meta es mantener el primer escenario y retrasar lo más posible el tercero, porque mientras más retrásemos la epidemia, pasará en el mundo y tendremos menos casos, dijo en conferencia de prensa.

Ver página 8

Sexto caso, y grave

LEON, Guanajuato.- La Secretaría de Salud de México confirmó este viernes un sexto caso de COVID-19 en el país en un hombre de más de 70 años, además de 36 pacientes en condición de sospechosos y otros 163 negativos.

El sexto caso de COVID-19 es además el primer paciente "que llegó en una condición grave", confirmó Hugo López-Gatell Ramírez, subsecretario

de Prevención y Promoción de la Salud de México, en una rueda de prensa.

López-Gatell resaltó que el enfermo es una persona mayor a 70 años que presentaba tensión arterial alta y actualmente se encuentra en condición delicada pero estable después de que se logró estabilizarlo en las últimas 24 horas.

Ver página 8

AMLO: soy humanista

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador se dijo ayer humanista y, por tanto, afín con los movimientos feministas, ambientalistas, animalistas y otros.

Reiteró su apoyo a la jornada de protesta de las mujeres que luchan por la efectividad en la aplicación de las leyes para su protección, freno y castigo al feminicidio e igualdad de género.

El presidente señaló que el apoyo a la mujer de parte del gobierno de la 4T es a diario.

Ver página 3

Alcanza dólar 20.25 pesos, por incertidumbre

Ver página 6



SEXTO DIA

Por Alberto Montoya

México será otro tras el despertar de las mujeres

México tendrá este fin de semana la gran oportunidad de cambiar y no debe dejarla ir.

La marcha de mañana y el Día sin Mujeres del lunes podrían marcar un antes y un después en la realidad cotidiana, en la que el machismo, la violencia, el maltrato y el asesinato de mujeres lejos de desaparecer cada vez son más comunes y graves.

Andrés Manuel López Obrador se resiste y se equivoca, por la importancia que da a los conservadores, y ha dejado ir la oportunidad de mostrarse como el presidente que entiende la importancia y gravedad de la situación, que, ciertamente, no comenzó en su gobierno.

En lugar de ello, ha insistido en que es un movimiento de la derecha, de quienes están dolidos porque perdieron los privilegios con la llegada de la

Continúa en la página 2